

Unser Ausflug ins Theater Paderborn

Am 22.11.2023 war der Tag, an dem alle Kinder und Lehrerinnen der Karlschule ins Theater Paderborn gehen wollten, um „Das Sams“ anzuschauen.



Die Spannung stieg als wir losgingen. Während wir durch die Stadt liefen, merkten wir, dass der Weihnachtsmarkt schon aufgebaut war. 🤪

Im Theater angekommen, mussten wir erstmal eine Weile in den untersten Stock. Dort legten wir unsere Jacken auf die Bänke. Dann ging es los. Wir mussten in der ersten und zweiten Reihe sitzen.

*In dem Theaterstück erlebte Herr Taschenbier eine besondere Woche: Am Sonntag schien die Sonne, am Montag kam Herr Mon zu Besuch, am Dienstag hatte Herr Taschenbier Dienst, am Mittwoch war Mitte der Woche, am Donnerstag donnerte es, am Freitag hatte er frei und am Samstag kam daaaaas: **SAMS!***

Aber was ist denn nun ein Sams? Tja, das weiß niemand so genau, außer uns Karlschulkindern, denn wir haben schließlich das Theaterstück gesehen. 😊

*Der Ausflug ins Theater Paderborn war schön, denn das ist, was die Karlschule macht: **SCHÖNE AUSFLÜGE***

von Maxwell aus der 4a